
Compte-rendu du Comité Directeur du 13 mars 2020  (9 h 30) 

A Coulommiers  

**********************  

Présents : ALEXANDRE Annie, BILLON Paul, BOCCANFUSO René, BOURDETTE Jean-François, BRISSOT Annie, 

CLARENS Pierre, DERAPPE Christian, DETRAIT Francis, DOUCHET Françoise, ESCALAÏS Geneviève, FAUCONNOT Patrick, 

GIDON Jean, JOSEPH Serge, LOEUILLOT Lydie, MARCELOT Alain, MARTIN Brigitte, MOLAC Joël, MONTOYA Frédéric, 

OLLIVIER Catherine, PELTIER Juliette, PELUX Christian, PLANTA Christian, POURADIER Fabrice, TRARIEUX Danielle 

Absents excusés : ANCEAUX Jean-Marc, PELLOQUIN Alain, PIETKA Gérard, ROCHETTE Jean-Pierre, ROYER 

Gabriel 

 

 Présentation de chacun : tour de table 

 

 Des nouvelles des membres absents : 

Jean-Marc ANCEAUX s’est cassé le poignet, il sera absent pendant quelque temps, 

Alain PELLOQUIN, suite à son opération du genou, problème au cours d’une séance de kiné : doit 

observer une période de repos. 

Gérard PIETKA a actuellement de sérieux problèmes de santé 

Jean-Pierre ROCHETTE  doit subir une opération chirurgicale 

Gabriel ROYER est encore en activité, n’a pas pu se libérer pour cette journée 

 

 3 membres ont quitté le CD : Nelly CHEVILLOT, Céline CONVART et Georges FONT 

3 nouveaux membres ont été élus lors de l’AG du 29 février 2020 : Jean-Marc ANCEAUX, 

Brigitte MARTIN et Christian PLANTA 

Christian PLANTA est élu pour un an, en remplacement de Georges FONT considéré comme 

démissionnaire, un an avant la fin de son mandat. 

 

 Nouvelles fonctions au sein du CD 

• Geneviève Escalaïs va progressivement passer la main à Gabriel Royer pour la trésorerie 

(budget à gérer en 2019 : environ 360 000 € ; 550 chèques + tous les virements) 

 

• Lydie assure la facturation. L’idéal serait qu’elle passe à 35 h lorsque sa situation 

familiale le permettra 

 

• Dans la commission Sentiers et itinéraires, Paul Billon souhaitant arrêter, voir si Jean-

Marc Anceaux pourrait assurer la succession  

 

• Danielle Trarieux souhaite être épaulée dans le domaine de l’Immatriculation Tourisme 

et celui des demandes de subventions.  Annie Alexandre et Brigitte Martin acceptent 

de travailler avec Danielle (Annie pour les subventions et Brigitte pour l’IT). 

 



 

 

• Frédéric Montoya souhaite la création d’un nouveau poste de correspondant 

environnement. 

Actuellement, Paul Billon est responsable, au niveau du département, de l’application 

Suricate, Jean-François Bourdette accepte le poste de correspondant environnement et 

se rapprochera de Paul. 

 

 

 Fonctionnement pratique du Comité Directeur : 

Une pochette de renseignements pratiques a été préparée par Lydie et Joël pour les nouveaux 

élus. Lydie précise que tous les documents administratifs se trouvent sur le site du Coderando 

(statuts, règlement intérieur etc…) 

Rappels :  

– Frais de transport : remboursement de 0,40 € / km pour les déplacements dans le département  et  

de 0,33 € / km, en dehors du département et avec covoiturage. 

– Coût du repas pris en charge si journée entière de travail : 20 € 

– Parking à Fontainebleau : question posée par René sur le non-remboursement des frais, cette 

question sera mise à l’ordre du jour du prochain Bureau. 

 

 OBJECTIFS 2020 du Coderando 77 

1. Commission Sentiers et Itinéraires 

Travail pour recréer les 2 GRP : « Les 2 Morins », au nord 77 et « Thibaut de Champagne », au 

sud 77 : une réunion a déjà eu lieu le 5 mars 2020  

Nécessité d’impliquer les Responsables de Secteur à ces réunions, ils ont une bonne connaissance 

du terrain. 

Les Communautés de Communes concernées doivent être contactées et informées de notre 

travail. 

 

2. Sortie « Hors les murs » prévue le samedi 25 avril 2020 

Vu les circonstances sanitaires  relatives au COVID 19, cette sortie est reportée d’une année. 

 

Frédéric envoie dès ce soir, à toutes les associations du département, une lettre pour les 

informer des décisions prises suite aux préconisations nationales pour lutter contre le COVID19 

 

 Présentation des commissions : 

 

• Commission Pratiques et Adhésions – Référent : Danielle Trarieux 

– Le nombre de licenciés diminue dans le département comme au niveau national 

– Suite à la mise en place de l’Agence Nationale du Sport (ex CNDS) la Fédération a 

organisé une 1ère journée d’information « gestion du Projet Sportif Fédéral 2020, 

déploiement des dispositifs de financements fédéraux » afin de définir les projets des 

clubs et des comités susceptibles d’être aidés financièrement. Danielle précise les types 

d’actions éligibles dans le cadre des objectifs  PSF/FFRandonnée : 



- Développer les pratiques et les adhérents 

- Développer des offres vers des publics fragiles et jeunes 

- Améliorer la qualité des itinéraires 

- Améliorer la qualité de l’offre fédérale 

- Développer des actions en faveur de l’environnement, de la marche en ville… 

– Les projets pourront être cofinancés à hauteur de 70% de leur coût global 

– Le seuil minimum de versement est de 1 500 € par projet 

– L’une aide globale est de 5000 € pour 3 projets maximum pour une association 

– L’aide globale  pour un comité est de 15 000 € pour 4 projets maximum 

– De plus amples renseignements seront donnés aux associations prochainement 

 

Danielle et Lydie apporteront leur aide aux clubs qui voudraient présenter un dossier de 

demande de subventions. Il est possible de se mutualiser entre clubs 

 

• Sentiers et Itinéraires : René Boccanfuso, président et Paul Billon, vice président 
 

– Rappel de comment sont créés les itinéraires (rappel de la présentation faite en 

novembre 2019, lors de la journée des présidents et autres bénévoles) 

Dans le département, environ 260 baliseurs répartis dans 18 secteurs (10 au nord et 8 au sud) 

Après un appel fait dans la presse locale, 2 stages de formation de baliseurs ont pu être 

programmés : le 6 mars à Moret (22 stagiaires) et un à La Ferte-sous-Jouarre (33 stagiaires) 

– BD balisage : missions des baliseurs 

– BD nationale mise en place au moment de la numérisation 

– PDIPR (Plan Départemental des Itinéraires, Promenades et Randonnées) géré par le 

département mais nécessité de délibérations des communes  but : protéger les 

chemins existants 

– Redynamisation des GR nationaux par la Fédération 

Exemples dans le département GR 13, GR11, GR 14  

 

• Commission Editions : Christian Derappe et Christian Pelux 

 

✓ Topoguides®, dernières publications : 

– « La Seine-et-Marne à pied », elle comporte des itinéraires compatibles pour la Marche 

Nordique 

– « Les Environs de Paris », contient 13 itinéraires du 77 

– « …Sur les pas des PR » : quelques idées de randonnées sur les PR de la région Ile de France, en 

insistant sur le patrimoine 

 

✓ Environ 180 fiches gratuites de PR  sont disponibles sur le site du Coderando 

 

✓ Prévision de présenter les GRP et GR sous forme de fiches fédérales à partir du 

publiweb 

 

✓ Christian Pelux a besoin de photos, il demande que des personnes du terrain fassent ces 

photos et les fassent remonter au Coderando. 

Il propose d’ouvrir un concours pour motiver les personnes susceptibles de faire ces 

photos 



 

• Commission formation : Joël Molac 

16 stages étaient programmés avec salles réservées ; 2 stages et demi ont été réalisés. 

2 stages étaient prévus sur demande d’un club qui mettait une salle à disposition. 

Les prochains stages sont annulés en raison des préconisations gouvernementales concernant le 

COVID19 

Prochainement, doit se tenir une réunion des formateurs. 

 

• Composition du bureau : 

– Frédéric MONTOYA : Président  

– Danielle TRARIEUX : Vice-présidente et secrétaire 

– René BOCCANFUSO : Vice-Président et Président de la commission Sentiers et 

Itinéraires  

– Christian DERAPPE : Responsable des Editions 

– Geneviève ESCALAÏS : Trésorière 

– Fabrice POURADIER : Trésorier adjoint 

– Gabriel ROYER : Trésorier adjoint 

– Alain PELLOQUIN : secrétaire général 

– Françoise DOUCHET : secrétaire adjointe 

– Joël MOLAC : Responsable de la formation 

 

 

Fin de réunion : 13 h 


